

興譲館の梅

楽しかったバス旅行



【学校教育目標】

やさしく、かしこく、たくましく

笑顔の花咲く 桜つ子の育成

～すべては子ども達の自信のために～

令和7年12月19日 文責：校長

1年生 メルヘン村

2年生 肥前夢街道

3年生 ヤクルト工場・吉野ヶ里歴史公園

2025人権標語

全校から集まった素晴らしい人権標語を紹介します。

みんなすき みんなしあわせ たのしいよ
あそぼうよ いわれると えがおだよ
なかなかいで みんながいるよ あそぼうね
うれしいな みんながいると たのしいな
みんなでね ささえあつたら できるんだ
つたえよう 自分の気持ち 大切に
いじめない 平和な一日 ふやそよ
あやまろう けんかしちゃった なかなおり
きずついた 人の心は もどらない
おはようと 言って 言われて うれしいな
やることは 相手の気持ちを 考えよう
五年生 みんなでスマイル いい気持ち
なんでなの 見てみぬふり いじめだよ
考えて 遊びといじめ それどっち?
やめようよ! 自分がされて いやなこと

4年生 志田焼の里・宇宙科学館

5年生 味の素工場・福岡県青少年科学館

子どもたちの表彰 おめでとう!

感心した6年生

12月12日(金)は上記の通り、1~5年生はバス旅行でした。

その日6年生は学校でイベントを行いましたが、その事前に驚いたことがありました。子どもたち自らイベントで使用する運動場と体育館の使用許可を私に申請に来るではありませんか。そして、イベントの具体的な内容についてタブレットPCを使って、私に詳しく説明するのです。

もうびっくりしました。

こんな時は、子どもではなく通常は先生が相談に来られるのですが、子どもの主体性を育てようという6年学年団の思いにふれ、とても嬉しく思いました。

これまでまた子どもたちが自信をつけたことでしょう。